

Comunicado No. 4  
06 febrero 2015

## **Familia financista cumple en exitoso simulacro de evacuación**

En tan solo 12 minutos, una nueva marca, la familia financista participó en el simulacro de evacuación nacional el pasado 4 de febrero, solicitado por la Vicepresidencia de la República.

Los 50 mil metros cuadrados que componen la infraestructura del edificio del Ministerio de Finanzas Públicas (MINFIN), conformados por 18 niveles, tres sótanos y una azotea, fueron evacuados en un lapso de 12 minutos, dos minutos menos que en el simulacro de octubre 2014.

Unas 1,052 personas entre colaboradores y usuarios que se encontraban en las instalaciones a las 13:03 horas del 4 de febrero fueron desalojadas del edificio ministerial y llevadas a un espacio seguro para resguardo de sus vidas, luego del sismo de 7.1 grados en la escala de Richter, que de forma simulada se dejó sentir minutos antes.

La evacuación estuvo coordinada por el Comité de Emergencia desde el Centro de Comando (C4) en Planta Baja, así como por el entusiasta y eficiente grupo de 109 brigadistas voluntarios colaboradores del Ministerio.

“El ejercicio fue exitoso gracias a la colaboración del cuerpo de brigadistas voluntarios que realmente, ellos son los que hacen el trabajo. Es preciso reconocer también el apoyo del Despacho Superior, quien dio instrucciones precisas para la buena realización de este tipo de actividades”, dijo el Coordinador del Comité de Emergencia del MINFIN, Anibal Echeverría.

Según Echeverría, previo a la actividad hubo varias mejoras en la infraestructura del edificio, entre los que destaca mayor iluminación en los ductos de gradas para la fluidez en la movilidad de las personas, lo que permite reducir riesgos.

“El objetivo de este tipo de actividades es cumplir con lo que manda la ley en materia de seguridad. Generar una cultura de prevención de desastres naturales a manera de mitigar cada vez más, los riesgos que existen en el edificio del Minfin en este caso y sensibilizar al personal en este tipo de prevenciones”, explicó Echeverría.

La actividad fue supervisada por personal de la Coordinadora Nacional para la Reducción de Desastres (Conred), quienes revisaron el cumplimiento del Plan Institucional de Respuestas (PIR).